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Legisladores plantean prioridades de 
Los Ríos ante Cuenta Pública de Boric 
será mov nas 1 moras. Esperan que aborde materias como salud, seguridad y conectividad. 

María Alejandra Pino C. 
mariaalejandra pinoGaustrabuldida.cl 

alud, conectividad y segu- 
idad son algunas de las 

materias que parlamenta- 
rios de Los Ríos esperan sean 
incluidasen los anuncios para 
la región durante la Cuenta Pú- 
blica del Presidente dela Repú- 
blica, Gabriel Boric, la cual se 
realizará hoy, a partir de las 
11:00 horas, en Valparaíso. 

Éste será el último discurso 
presidencial del Mandatarioan- 
te el Congreso Nacional. Y res- 
pecto de su contenido , así co- 

mo hay altas expectativas por 
parte dealgunos legisladoreslo- 
cales, otros se muestran desa- 
lentados. 

    

OPOSICIÓN 
Entre estos últimosse encuen- 
tra, por ejemplo, el diputado 
Bernardo Berger (Ind-RN), 
quien señaló que “espero que 
enesta última Cuenta Pública el 
Presidente Boric pueda cam- 
biar el discurso, referirse a 
nuestraregión como semerece 
y no como parte de un poema, 
yreconocer queen Chilelasco- 
sas no están bien, que su Go- 
biernonologró respondera las 
necesidades de los chilenos y 
chilenas, y que claramente fue- 
ron años deretroceso en loeco- 
nómico y social”. 

Según indicó el legislador, 
sería necesario que el Mandata- 
rio aborde temas que «dijo- lle- 
van demasiado tiempo sin res- 
puestas. Así, mencionó la con- 
creción delos hospitales en La 
Unión, Río Bueno y Los Lagos; 
el Puente Cochrane, y -acotó- 
“de una vez por todas concretar 
el buen funcionamiento del Ser- 
vicio Local de Educación Públi- 
car que hasta ahora han sido un 
verdadero desastre”. 

A su vez, el diputado UDI 
Gastón von Múihlenbrockapun- 
tóatenerclaridad sobrelospla- 
zos enla construcción del nue- 
vo hospital de La Unión, “que 
tieneretrasos importantes y esa 
es una demanda de toda la co- 
munidad, que lleva esperando 

  

Esperamos anuncios 
en materia de trenes 

de cercanía queinclu- 
yana Valdivia. Asi- 
mismo, es urgente se- 
guir fortaleciendo la 
conservación de eco- 
sistemas naturales...” 

Alfonso de Urresti 

Senador 

Se necesita tener cla- 
ridad en los plazos 
con respecto al nuevo 
hospital de La Unión, 
que tiene retrasos im- 
portantes y esa es una 
demanda de toda la 
comunidad...” 

Gastón von Múhlenbrock 
Diputado 

Esperamos que la 
Cuenta Pública reto- 
melo que ha perdido 
que es informarlos 
avances y logros del 
gobierno en el último 
año de ejercicio...” 

María José Gatica 

Senadora 

Espero que en esta úl- 
tima Cuenta Pública, 
el Presidente Boric 
pueda cambiar el dis- 
Curso, referirse a 
nuestra región como 
se merece y no como 
parte de un poema...” 

Bernardo Berger 
Diputado 

  

La descentralización 
debeseguir avanzan- 
docon ¡ón y de- 
terminación, con re- 
cursos y atribuciones 
para las regiones...” 

  

  

Patricio Rosas 
Diputado 

  

Lo lamento porque es 
mi gobierno y esta- 
mos al debe con las 
necesidades más 
prioritarias dela ciu- 
dadanía, en materia 
de seguridad, desa- 
lud, de pensiones...” 

Marcos llabaca 
Diputado 

casi una década”, expuso. Por 
úotraparte, planteó que “espera- 
mos que se anuncien medidas 
que permitan reimpulsar la 
economía en laregión, que se 
ha visto fuertementereprimida 
en los últimos años, especial- 
mente después de la pande- 
mia”. En esa línea, manifestó 
quesenecesitan políticas públi- 
cas claras que fortalezcan a las 
pequeñas y medianas empre- 
sas, especialmente en lasindus- 
rias del turismo, la ganadería y 
agricultura. 

En tanto, la senadora RN 

María José Gatica planteó que 
espera que esta Cuenta Pública 
retome lo que ha perdido que - 

ijo- es informar los avances y 
logros del gobierno enel último 
año de ejercicio en las materias 
que urgenala población. Alres- 
pecto, indicó que “hoy tenemos 
las peores crisis en seguridad , 
salud y vivienda de la última dé- 
cada, la implementación del 
SLEP hasido un fracaso” y enfa- 
tizó que “siesos temas no mues- 
tran avances significativos es 
porque el gobierno ha fallado 
enlo esencial. No es una ins- 

tancia para anuncios, los Presi- 
dentes anuncian cuando tienen 
pocos logros que informar”. 

  

OFICIALISMO 
Desde los partidos del oficialis- 
mo, el diputado socialista Mar- 
cos llabaca, igualmente semos- 
tró sin expectativas ante la 
Cuenta Pública. “Éste es un go- 
bierno que termina y en el pe- 
riodo presidencial lo que ya no 
se hizo no se va a lograr hacer 
enestos seis meses”, argumen- 
tó. 

“Lo lamento porque es mi 
gobierno y estamos al debe con 
las necesidades más prioritarias 
dela ciudadanía, en materia de 
seguridad, de salud, de pensio- 
nes y en diversas áreas. Lo que 
espero es que aquellas cosas 
que ya están andando y, en par- 
ticular en mi región, se cum- 
plan para darle respuesta en al- 
go alos vecinos y vecinas que 
están esperanzados en que sus 
sueños se concreten”, sostuvo. 

Por su parte, el senador Al- 
fonso de Urresti (PS) resaltó al- 
gunas demandas en conectivi- 
dad. Sobre esto, expresó que 
“esperamos una agenda de de- 
sarrollo que priorice la conecti- 
vidad, con avances concretos 
en los puentes pendientes de 
Valdivia, mejoras en accesos 
viales y pavimentación de cami- 
nosrurales”. 

Igualmente, hizo mencióna 
otras áreas. Por ejemplo, segu- 
ridad, en donde dijo que es cla- 
veconcretarla implementación 
del Equipo contrael CrimenOr- 
ganizado y Homicidios (ECOH) 
para reforzar el trabajo del Mi- 
nisterio Público, comprometi- 
doparaseptiembredeesteaño. 
“También esperamos anuncios 
en materia de trenes de cerca- 
nía queincluyana Valdivia. Asi- 
mismo, es urgente seguir forta- 
leciendo la conservación de 
ecosistemas naturales en nues- 
tro país y velar por un desarro- 
llosostenible. Finalmente, la ex- 
pansión del agua potable rural 
sigue siendo una deuda pen- 
diente con nuestras comunida- 
des”, resaltó. 

El diputado por el Frente 
Amplio, Patricio Rosas, en tan- 
10, dijo quelas expectativas son 
altas y enfatizó en algunas ma- 
terias: “Que se reconozca el 
avanceeninfraestructura en sa- 
lud, tenemos tres hospitales en 
construcción, cuatro que ya 
aseguraron terreno e inician su 
proceso de reposición, un SAR 
queseencuentraenetapafinal, 
dos Cesfam yaterminados y dos 
postas en plena ejecución”. 

Este avance que calificó co- 
mo “histórico”, dijo que debeir 
acompañado de anuncios con- 
cretos para fortalecer la aten- 
ción primaria, mejorar el acce- 
so a especialistas y consolidar 
una política de cuidados con 
enfoque territorial. “También 
es urgente que se aborde con 
decisión la seguridad en nues- 
trascomunas, con más presen- 
cia preventiva, apoyo a las poli- 
cías y estrategias integrales pa- 
ra enfrentar el narcotráfico y la 
violencia”, expuso. 63 
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